

## 校訓 『高く 大きく 美しく』

### 教育目標

「誇り高く 夢大きく 心ころ美しく  
よりよい社会を創ろうとする生徒の育成」

中村中学校

学校通信

NO.8

2022.7.20 発行

TEL 0880-34-4137 : 文責 山崎利彦

### 1学期の終業式にあたって ～目標(夢)を見出し次へのステップへ～

4月7日に新1年生を迎え、令和4年度がスタートして早4ヶ月近くが過ぎようとしています。今日、1学期の終業式を迎えましたが、生徒の皆さんは、この1学期をどのように振り返るでしょうか。私は、コロナ禍の中でさまざまな制約がある中でも、3年生の修学旅行が実施できたことや各種の学校行事が行えたことに少しホッとしています。学校は集団として高め合い、個々が成長し、その中で思い出をつくる場ですので、その学校としての役割が一人一人に果たせているならうれしい限りです。

さて今年度は、旧後川中、下田中の校区が本校の校区となり、学年途中から本校に編入した生徒がいます。また1年生は、校区の小規模校から全員が本校に入学し、本年度の本校の生徒数は415名となり、この数年の中では最大の生徒数となりました。さまざまな願いやニーズを持ち本校に通学してくれている生徒に、将来への展望を持たせ、前向きに取り組む姿勢を持たせたいと思い教育活動に携わっていますが、学校環境の変化に戸惑ったり、友人関係に悩みながら学校生活を送っている生徒には、学校が持つ本来の役割を発揮できていないことに、心苦しさも感じています。一方で、多くの保護者の方に学校を支えていただいていることには、いつも感謝をしています。

長い夏休みとなりますが、もし困ったことや相談がある際には、学校(担任)までご連絡ください。また、生徒にとって、充実した夏休みとなることを願っています。



1学期、私は少し時間をいただいて、2年生の各教室で話をさせてもらいました。それは、3年生になってからではなく2年生のこの時期に、“**自分なりの夢(目標)を持ち努力をすることの大切さ**”を直接話したいと思ったからです。3年生になると成績を伸ばす生徒が多くいます。それは、自分の進路選択を考え自分なりに努力をし始めるからです。個々の伸びは別として、**努力をして成績が伸びないはずはありません**。目の前の目標でもいい、将来への目標でもいい、自分なりに目標(夢)を見出し、ちゃんと努力をしてみよう!また、その努力する仲間を支える温かい集団をつくろう!と話したのですが、話を聞いた生徒の中から、一人でも“頑張ろう”とってくれる人がいたならうれしい限りです。

**努力するという土台ができて(あって)、大きなジャンプが生まれます**。成績を点検していて、3年生はジャンプができ始めた生徒が多くなったと感じました。1・2年生の皆さん、自分の可能性を伸ばすのは自分自身です。やればできると信じて、自分の成長というジャンプへつなげてほしいと思います。**この夏、次へのステップが踏める休みとなることを心から願っています**。

### “体育祭り” ～グラウンドで生徒も熱く戦いました～

7月11日(月)、天候に恵まれ、バレー、ドッチボール、ボーリングで戦う“体育祭り”が開催されました。グラウンドには生徒の応援やプレーを楽しむ笑顔があふれていて、生徒にとって楽しい一日になりました。また、この体育祭りは“学級旗”づくりも特色の一つで、各学級で創意工夫して作成した旗がグラウンドにたなびいていました。

総合優勝は3年3組、学級旗賞は3年1組でしたが、一つ一つのプレーに声を出し合ったり、励まし合ったりしていた姿が見られ、どの学級にも拍手を送りたいと思います。3年生のチームは力もあり強かったですが、このみんなで楽しめる雰囲気が中村中の良さですね。ぜひ運動会の取組につなげていってほしいと思います。



## 夏休み、生徒用タブレットを自宅に持ち帰らせてます！

昨年度、生徒一人1台のタブレットが整備され、校内の授業ではずいぶん活用の場面が増えました。今年度は、市教委がデジタル教材を整備したことに伴い、この夏休みから、いよいよ家庭に持ち帰らせての活用に取り組みます。夏休みの日程や諸注意等を載せている**学校作成の冊子“麦わら帽子”**の中に**宿題一覧**がありますが、その中にデジタル教材に関するものもあります。プリント類の宿題がありますので、全てタブレットで宿題



題を行うわけではありませんが、課された内容は、ぜひタブレットを開いてチャレンジしてみてください。また、課された範囲でないところを自分でやってみても構いません。特に、これまでの学習で理解が十分でないところは、復習するつもりでやってみてください。このように、**一人一人の理解度に応じて取り組めることがデジタル教材の良さ**です。少しでも有効に利用してほしいと思います。

注意してほしい点は、次の点です。家庭でもご協力ください。

◇破損がないように、十分気をつけて使う。 ※状況によっては、修理費が個人の責任になります。

◇使用は自宅の中のみとします。 ※外に持ち出しての使用はしないでください。

◇電源コードの保管にも注意。

※電源コードは、2学期に学校の保管庫に再整備しなければなりませんので、無くさないように十分気をつけてください。

◇教育委員会が配備していますので、各生徒の検索履歴や閲覧サイトは全て記録されます。不適切な使用は絶対にしないようにしてください。

☆面談・補習 7月25日(月)～27日(水)

☆登校日 8月3日(水)8:15～(午前のみ) 中間の宿題、しっかり提出してください。

夏休み期間中の学校開庁日：8月8日～8月15日 ※基本的に教職員の日直はいません。急用は担任まで連絡してください。

☆2学期始業式 8月29日(月)8:15～(給食後、専門部・部活動があります) 全員の元気な登校を願っています！

分散大会となった今年度の**県総体**は、卓球の試合を皮切りに、先日、野球、サッカー、バスケ(男・女)、柔道の試合も行われました。明日からは、陸上、バレー、テニス、水泳、相撲に加え、サッカーは準決勝に挑みます。改めてになりますが、出場する選手は悔いが残らないように全力で試合に臨んでください。

また、7月下旬には県の**吹奏楽コンクール**があり、本校の音楽部も参加します。それぞれのパートを精一杯練習し、素敵な音を会場に響かせてほしいと思います。そして、『**科学の甲子園**』予選を勝ち抜いた本校生徒の皆さん、県大会本戦は8チームでの戦いです。皆さんの健闘を期待します。生徒の皆さん、**それぞれの夏の熱い戦いから、次への目標が見えてくるといいですね**。頑張ってください。

